
Protokolleintrag vom 27.06.2018

2018/253
Schriftliche Anfrage von Shaibal Roy (GLP) und Guido Hüni (GLP) vom 27.06.2018:
Betriebliche Kennzahlen des Schlachthofs und allfälliger Investitionsbedarf für den Weiterbetrieb bis ins Jahr 2029 sowie
Möglichkeiten für eine alternative Nutzung des Areals
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